

BERITA TERBARU

Eka Putra : Khatam Al Quran Lansia Hendaknya Menjadi Contoh Bagi Generasi Muda

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 21, 2023 - 07:48



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Khatam Al Quran bukan berarti berhenti membaca Al Quran, hal tersebut dibuktikan dengan di khatamnya sebanyak 116 orang lansia di Nagari Batu Bulek kecamatan Lintau Buo Utara.

Yang lebih menariknya di nagari ini tepatnya di puncak Sati Marapalam memiliki nilai historis sejarah lahirnya falsafah Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kutabullah (ABS-SBK) yang sampai sekarang dijadikan sebagai pedoman oleh seluruh masyarakat Minangkabau.

Ini disampaikan oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM dalam sambutannya saat menghadiri khatam Al Quran lansia di Mesjid Darul Falah Nagari Batu Bulek, Sabtu (18/3/2023).

Bupati menambahkan, khatam Al Quran lansia ini juga sebagai bukti kecintaan masyarakat nagari di Batu Bulek terhadap Al Quran sangat tinggi, ini ini patut di syukuri dan dijadikan tradisi setiap tahunnya disamping anak-anak TPA/TPSA.

"Khatam Al-Quran lansia ini patut dijadikan contoh oleh seluruh generasi muda, bahwa di usia lanjutpun kita harus memiliki semangat yang tinggi. Dan melalui kegiatan ini hendaknya akan memacu semangat generasi muda dalam membaca, mempelajari dan mempedomani Al Quran sebagaimana falsafah sumpah Sati Bukit Marapalam yaitu ABS SBK," kata Bupati Eka Putra.

Bupati Eka Putra juga mengucapkan selamat kepada bapak ibu lansia dan kepada kepada anggota DPRD Tanah Aryanto dan Nursal sebagai peserta yang telah meberikan contoh kepada anak kemenakannya. Selain itu, Bupati juga mengucapkan Marhaban Ya Ramadan dan permohonan maaf kepada masyarakat

"Kami ucapkan selamat menunaikan ibadah puasa kepada seluruh umat muslim. Mari kita persiapkan diri untuk menghadapi bulan suci Ramadhan tahun ini, semoga Ramadhan tahun ini kita bisa lebih meningkatkan kualitas ibadah kita," harapnya.

Sebelumnya Wali Nagari Batu Bulek Andi Musdar sampaikan khatam Al Quran lansia ini diikuti oleh sebanyak 116 orang dari 4 jorong, terdiri dari 24 orang bapak-bapak dan sisanya 92 orang dari kaum ibu. "Istimewanya peserta khatam lansia kali ini pesertanya dua orang adalah anggota DPRD Kabupaten Tanah Datar yaitu Aryanto dan Nursal," terangnya.

Dia juga menjelaskan, kegiatan khatam diawali dengan pawai ta'aruf setelah sholat jumat, yang diikuti dengan sangat antusias oleh peserta dan juga masyarakat.

Di kesempatan itu, Andi Musdar juga mengajak masyarakat untuk mengukuhkan Kegiatan Satu Nagari Satu Event yang akan di laksanakan oleh nagari Batu Bulek pada bulan Juni tanggal 17-18 dan 19 mendatang dengan tema Festival Sumpah Sati Bukit Marapalam.

Turut hadir Camat Lintau Buo Utara Arif Ghani beserta forkopimca, Tokoh Masyarakat setempat dan tamu undangan lainnya. **(JH)**